

# fondettes

## Deuxième balade contée de l'été



Parmi les contes entendus, celui du poisson d'or qui accomplit tous les souhaits.

**A**près la balade de juillet, celle d'août s'est déroulée dimanche dernier avec plus de 70 personnes. C'est de nouveau sous un soleil agréable et dans le cadre idyllique du lit de la Loire que quatre conteurs de l'association « Les contes de la cheminée ronde » ont captivé leur auditoire avec des contes originaux. Ils ont fait découvrir le poisson d'or qui accomplit tous les souhaits et Naya, l'alose qui se transforme en femme. Ils ont également ré-

vélé comment le premier saule pleureur est apparu au bord du fleuve et pourquoi les cormorans peuplent celui-ci aujourd'hui. Ils ont également découvert la raison pour laquelle les crocodiles mangent si facilement les hommes... En sirotant le verre de l'amitié pour clôturer la matinée, tout le monde s'est donné rendez-vous l'année prochaine, au même endroit, pour d'autres découvertes.